
  

 
Ayuntamiento de 

Villanueva Del Duque 
(Córdoba) 

ACTA DEL AYUNTAMIENTO PLENO, CELEBRADA EL DÍA VEINTIOCHO DE ENERO
DE DOS MIL VEINTICINCO 

ASISTENCIA: 

D. Miguel Granados Hinojosa, Partido Popular

Dª. Noelia Urbano Agudo, Partido Popular. 

D. Luis Caballero Blanco, Partido Popular.

D. Jesús Quebrajo Moya, Partido Popular.

D. Eduardo Arévalo Romero, Partido Popular.

Dª. Bibiana Alba Granados Jurado, Partido Popular. 

Dª. Sacramento Leocricia Juliana Muñoz Alamillos, Partido Socialista. 

D. José Jurado Gómez, partido Ciudadanos, Demócratas e Independientes.

SECRETARIO-INTERVENTOR: D. Francisco Conejo Pérez 

En Villanueva del Duque, y siendo las diecinueve horas y tres minutos de la tarde del día
veintiocho de enero de dos mil veinticinco, se reúnen en el salón de plenos de la Casa
Consistorial,  los miembros del Ayuntamiento Pleno anotados al  margen con objeto de
celebrar en primera convocatoria sesión ordinaria, para la que había mediado la oportuna
citación en forma legal. 

Preside la sesión el  Sr. Alcalde-Presidente, D. Miguel Granados Hinojosa, asistido del
Secretario-Interventor de la Corporación, D. Francisco Conejo Pérez. 

Abierta la sesión D. Miguel Granados Hinojosa procede a comprobar la asistencia de los
concejales  y  existiendo  quórum,  se  procede  sin  más  a  tratar  los  siguientes  asuntos
incluidos en el orden del día. 

Se anota la falta de asistencia D. Francisco José Cabrera Fernández, Partido Socialista,
por motivos de trabajo.
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ORDEN DEL DÍA.

PRIMER  PUNTO:  Aprobación,  si  procede,  del  borrador  del  acta  de  la  sesión
anterior.

Se aprueba por unanimidad, sin observaciones.

SEGUNDO  PUNTO:  Aprobación,  si  procede,  del  presupuesto  General  del
Ayuntamiento de Villanueva del Duque, para el ejercicio 2025, junto con sus bases
de ejecución y la plantilla de Personal.

El secretario procede a repartir  los documentos oportunos.  Además ya señaló que el
resto de documentos están disponibles en el ayuntamiento por si alguien los quiere.

El alcalde toma la palabra para resumir el presupuesto, destacando lo siguiente:

1 Análisis Técnico de la Estructura Presupuestaria

El  presupuesto  2025  del  Ayuntamiento  de  Villanueva  del  Duque  asciende  a
2.362.685,46€, representando un incremento del 27,21% respecto al  ejercicio anterior.
Este  crecimiento  significativo  se  fundamenta  principalmente  en  la  captación  de
financiación externa y transferencias de otras administraciones, no en un aumento de la
presión fiscal local.

La estructura de ingresos muestra una significativa dependencia de las transferencias
corrientes  (Capítulo  4)  y  de  capital  (Capítulo  7),  que  suponen  la  principal  fuente  de
financiación del presupuesto. Esta composición permite mantener un nivel adecuado de
servicios públicos sin incrementar la carga fiscal sobre los vecinos.

2 Análisis de las Previsiones de Ingresos Tributarios

Concepto 
Tributario Previsión 2025 (€) Variación (%) Análisis Técnico

IBI Rústica 104.000,00 0% Estable prácticamente

IBI Urbana 202.500,00 -0,25% Estable prácticamente

IVTM 72.000,00 -1,37% Estable prácticamente

IAE 12.000,00 -4,00% Estable prácticamente

Expediente: 151/2025
N/Referencia:
Reg.Entrada:

Fecha Registro:  - 
Fecha Apert.: 23-01-2025 09:31

Tipo: EXPEDIENTE  DE  SECRETARIA
GENERAL

Interesado: AYUNTAMIENTO DE VILLANUEVA DEL
DUQUE

A
yu

nt
am

ie
nt

o
 d

e
 V

ill
an

ue
va

 d
el

 D
uq

u
e

 -
 P

la
za

 d
el

 D
uq

ue
 d

e
 B

éj
ar

, 
1-

 1
4

25
0

 V
ill

an
ue

va
 D

el
 D

uq
ue

 (
C

ó
rd

ob
a)

 N
IF

 P
14

07
00

0G
. 

T
el

. 
95

71
26

28
3

 . 
vn

u
ev

a.
du

qu
e@

ep
rin

sa
.e

s

Código seguro de verificación (CSV):

p
ie

_
fir

m
a

_c
o

rt
o

_d
ip

u
_

0
1

B731ED0F740C5C701463

Firmado por SECRETARIO-INTERVENTOR CONEJO PEREZ FRANCISCO el 19-02-2025

VºBº de Sr. Alcalde-Presidente  31019706C MIGUEL GRANADOS (R: P1407000G) el 19-02-2025

B731 ED0F 740C 5C70 1463
Este documento es una copia en papel de un documento electrónico. El original podrá verificarse en
https://sede.eprinsa.es/vnuevadq Registro:

pi
e_
re
g
is
tr
o
_
d
ip
u_
0
2

Documento registrado

en varios Asientos



  

 
Ayuntamiento de 

Villanueva Del Duque 
(Córdoba) 

3 Análisis del Incremento Presupuestario

El aumento significativo del presupuesto se sustenta principalmente en:

1.  Transferencias  finalistas  para  programas  sociales:  El  incremento  del  38,16%  en
programas sociales (PRODE) viene financiado por transferencias  específicas  de otras
administraciones.

2. Programas de empleo: El notable aumento en programas y subvenciones de personal
se financia mediante transferencias del programa EMPLEATE y el Plan Provincial Más
Provincia.

3.  Optimización del  gasto  corriente:  La reducción del  10% en el  gasto  de alumbrado
público (de 100.000€ a 90.000€) refleja mejoras en la eficiencia energética y las gestiones
de reducción de la factura. Previsión de seguir bajando.

4. Ayuda a Domicilio: 38%. Administraciones PP.

El secretario destaca también porque se diferencia de años anteriores por incluir en el
presupuesto las subvenciones que ya se tienen con resolución definitiva, reduciendo la
carga de trabajo al no tener que hacer modificaciones en el presupuesto que se quiere
aprobar, por eso sobretodo aumenta tanto el presupuesto de gastos como el de ingresos.

Dª. Sacramento pregunta sobre la partida de ingresos del cementerio,  así como otras
partidas relacionadas, respondiendo el secretario que para hacer el presupuesto se han
cogido los DRN para ajustarse lo máximo posible al presupuesto anterior tratando de ser
lo más real  posible,  lo que conlleva tanto  al  aumento  de algunas partidas como a la
reducción de otras.

D.  José  también  preguntas  sobre  algunas  partidas,  como  la  partida  “Turismo.  Otros
trabajos realizados por empresas”. Se le informa que esta partida no tiene la obligación
de relacionarse con cuestiones de turismo, ya que se utiliza también para contratar a
empresas externas como pudo ser para elaborar la RPT el año pasado.

Otras partidas por las que se preguntan son las de “Dietas de personal”, siendo conforme
a la estructura de la aprobación prevista de la RPT, al igual que otros temas como la
estabilización.

También se ve como aumenta el capítulo de gastos de personal, precisamente por esta
estabilización.

La partida de jurídico – contencioso también se aumenta debido a la sanción que nos
llegó el año pasado de la inspección laboral.
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Otras preguntas van enfocadas a la factura del agua, la luz o las actividades musicales,
dando las explicaciones oportunas, así como a la partida de “Programas y subvenciones
personal”, que va ligada a las subvenciones que precisamente hemos incluido este año
en el presupuesto.

Se pasa a votación: D. José se abstiene; los demás concejales votan a favor.

Dª. Sacramento echa en falta alguna partida de cementerio para terminar de arreglar este
tema.

El secretario informa que el presupuesto se aprueba con un superávit de algo más de
200€.

TERCER  PUNTO:  Aprobación  definitiva,  si  procede,  del  proyecto  de  actuación
extraordinaria  para  construcción  de  pista  deportiva  de  autocross  con  bar  en
parcelas 224, 233, 235, 236 y 237 del polígono 21.

D. Miguel explica el  proyecto. Entre los aspectos más relevantes destacan que se ha
seguido el  procedimiento legalmente establecido, y que ahora le toca al ayuntamiento
aprobar por pleno dicha cuestión. Se trata de una persona privada la que quiere llevar a
cabo el proyecto y está situado en la zona de Cámaras Altas, cerca de una antigua de
cochinos.

Se pregunta por Dª. Sacramento entre otras cosas si la persona es del pueblo, siendo de
Pozoblanco; y si va a tener repercusión para el pueblo, teniendo la idea de que sí, al traer
turismo, a parte de contar con ciertos servicios del municipio como de herrería, según ha
comentado.

Se pasa a votación y se aprueba por unanimidad.

CUARTO PUNTO: Aprobación definitiva, si procede, del plan local de instalaciones
y equipamientos deportivos (PLIED).

Se abre el punto comentando D. Jesús que es el mismo punto que la otra vez, llevando
varios requisitos.  El  procedimiento  se encuentra  en el  punto  H,  y  si  se  aprueba solo
quedarían dos puntos.

Aprovechando este punto,  D. Miguel informa que la pista de futbol sala del colegio así
como la piscina infantil, se van a reformar.

Se pasa a votación y se aprueba por unanimidad.

QUINTO PUNTO: Dar cuenta de las Resoluciones de Alcaldía.

Se entregan por el secretario las resoluciones. Este informa que están teniendo ciertos
problemas con el programa para sacar las resoluciones impresas.
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Entre otras cuestiones Dª. Sacramento pregunta por la plaza de técnico, a los que se
debería haber dado más publicidad a través de bandos, o impresos en zonas concretas.

D. José pregunta por las empresas de telefonía, diciendo el alcalde que este cambio se
hace para que Orange condone la deuda que hay vigente, aparte del trato y el servicio
técnico recibido.

Otra cuestión de este concejal es acerca del contrato de la caseta municipal, teniendo
vigencia hasta junio.

También pregunta la concejala sobre el tema del amianto, no estando de acuerdo con la
gestión ya que va a suponer un coste para todos los vecinos.

Otro de los temas es el proyecto del mercado, estando todo casi terminado y bajo control.

SEXTO PUNTO: Ruegos y preguntas. 

Empieza el turno de Dª. Sacramento, con los siguientes temas:

- Estado del tema del servicio de ayuda a domicilio, estando en plazo de licitación.

- Estado del inventario.

Responde D. Miguel que está listo y falta terminar el procedimiento de envío a la junta
para poder terminarlo.

- Estado del Remanente de Tesorería.

 Se responde que en la liquidación se sabrá el importe exacto del mismo.

- Puestos de trabajo estabilizados.

 D. Miguel informa sobre los puestos estabilizados. Incidiendo en que las plazas que se
están sacando ahora son casi todas por subvenciones. También se comenta que se ha
sacado otra plaza de Técnico de apoyo a la secretaría,  pensando en la comisión de
servicios que se va a pedir el secretario titular de la plaza.

Aprovecha  D.  José  para  pedir  información  a  llevar  al  siguiente  pleno  acerca  de  las
nóminas y, por tanto, de los trabajadores que existen en el ayuntamiento, junto con el
inventario pedido anteriormente por Dª. Sacramento.

Termina el turno de preguntas de Dª. Sacramento y empieza el de D. José.

El concejal trata los siguientes temas:

- Solicitud del inventario.

Queda apuntado.
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- Estado de las obras de la escuela taller y cuando terminan.

Se responde que están terminando. El jueves visita la obra para hacer la firma final del
acta.

- Estado del centro educativo, al perder una línea, preguntando a que curso va a afectar.

Se está buscando la mejor solución, posiblemente se junte alguna clase. No les gusta
esta solución y por eso se le está dando vueltas al asunto.

- Estado de la “gasolinera” que se está construyendo delante del polideportivo.

Se le responde que no tiene nada que ver y que está dentro del proyecto de comercio,
siendo  una  pérgola  del  mismo.  D.  Miguel  recomienda  el  contacto  con  D.  Javier,  el
arquitecto que ha elaborado el proyecto de comercio para que le pueda dar los detalles
que este concejal requiera.

- Estado de las casas que rompen la estructura arquitectónica del municipio.

Se le responde que están pendientes de ello y está de acuerdo en que no rompan la
estructura del municipio.

- Tema de actos vandálicos, no quiere entrar en las familias afectadas pero si que se siga
vigilando y controlando periódicamente, siendo algo que tiene que ver con la educación y
con la ética de las personas.

Se  le  responde  que  poco  pueden  hacer  con estos  actos,  aunque  si  tienen  pensado
realizar ciertas gestiones como la de poner cámaras de grabación en los lugares más
importantes. Hace también mención al vigilante municipal, no teniendo capacidad para
poder controlar todo lo que pase en todo momento. Además la ley está obligando a poner
a extinción esta plaza.

- Por último, manifiesta que los eventos de junio son bastante importantes, teniendo la
feria de turismo y el certamen de charangas. Pregunta por espaciar los eventos para que
no se solapen, sobretodo por la carga de trabajo que va a suponer en un período corto de
tiempo.

Se  le  responde  que  el  mayor  trabajo  lo  realiza  la  charanga.  En  cuanto  al  trabajo
municipal, gracias precisamente al trabajo de la charanga se reduce considerablemente.

No se tiene pensado espaciar en el tiempo estos dos eventos.

Por último, terminado el turno de ruegos y preguntas, se concede la palabra al secretario,
que informa sobre su posible marcha temporal mediante la comisión de servicios. Este
funcionario quiere agradecer el trato recibido por parte de los concejales, los compañeros
del ayuntamiento y el pueblo de Villanueva del Duque. 
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Manifiesta su voluntad de seguir en contacto para cualquier duda o gestión de trabajo, ya
que sigue siendo su plaza en propiedad y quiere que todo vaya lo mejor posible.

Por último, expresa que siempre recordará a la entidad y todos sus integrantes de una
forma especial por ser el primer ayuntamiento donde ha estado, y el trato recibido.

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Alcalde levanta la sesión a las veinte horas y
seis minutos. 
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